

Viel frischer Wind in der Musikschule

Neue Gesichter & neue Angebote im neuen Schuljahr /

Anmeldung für kurz Entschlossene jetzt noch möglich

Krems – Mit drei neuen PädagogInnen und „Singen und Spielen“ als neues Fach für die Jüngsten und ihre Eltern geht die Musikschule Krems ins neue Schuljahr.

Saxophon-Lehrer Michael Strauß stellt sich einer neuen Herausforderung an der KPH Krems, Schauspiel-Lehrerin Dagmar Bernhard freut sich über ein fixes Engagement als Schauspielerin. Beide haben daher die Musikschule Krems verlassen. Ihre Posten konnten aber rasch nachbesetzt werden:

Bernhard Wiesinger, Absolvent des Konservatoriums Wien und des Berklee College of Music in Boston/USA sowie Dozent beim *Poysdorf Jazz & Wine Summer*, folgt Michael Strauß nach. Er stand schon mit namhaften MusikerInnen, wie Stefanie Werger, Fritz Pauer usw. auf der Bühne.

Sören Kneidl übernimmt das noch junge Fach Schauspiel. Er studierte Schauspiel in Wien und war bereits am Burgtheater, Volkstheater und in diversen Film- und TV-produktionen zu sehen. **Marianne Sayer** wird die Ballettklassen leiten. Sie ist Absolventin der Musik- und Kunstprivatuniversität Wien (Zeitgenössische Tanzpädagogik)

Neues Angebot für die Jüngsten: Eltern-Kind-Gruppe

Erstmals wird es im heurigen Schuljahr eine Eltern-Kind-Gruppe „Singen und Spielen“ geben. Dieses Angebot wird als ganz besondere Zeit für Eltern und Kind gestaltet, sodass gemeinsam die Freude an der Musik wächst. Manuela Steindl, die an der Musikschule auch schon Oboe und Instrumentalpädagogik unterrichtet, wird die Gruppe leiten. Weitere Angebote für die Jüngsten sind Tanzgarten und Kreativer Tanz und Harfenkinder.

Anmeldungen: Musikschule Krems, Hafnerplatz 2, Mo bis Fr 8-12 Uhr, Mo bis Do auch 13-16 Uhr,

Tipp: Schnupperstunden für Elementare Musikerziehung (ab 3 Jahre) in der ersten Schulwoche.

Tel. 02732/801-365, www.krems.at/musikschule

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227